



## **Еженедельник новостей МДС**

**События за 7 – 11 декабря 2015 года**

**7 декабря**

**Проблемы строительной отрасли рассмотрены в правительстве**

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в рабочей встрече, проведенной Элдияром Убалиевым, заведующим отделом транспорта, строительства и коммуникаций Аппарата Правительства КР, с Комитетом по строительству Бизнес-ассоциации ЖИА. На встрече, в которой также участвовали представители соответствующих министерств и ведомств и руководители муниципальных служб, обсуждены проблемы строительной отрасли.

**8 декабря**

**Заседание Методсовета**

Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов участвовал в заседании Методологического совета по координации фискальной политики при Министерстве экономики КР. Рассмотрены обращения по вопросам налогообложения, представленные ОАО «Кыргызалтын», ЗАО «ЮКЦ» (Южно-Кыргызский Цемент), ОсОО «Бай-Таш» и ОсОО «Бейкер Тилли Бишкек». Специалистами министерств даны разъяснения по различным вопросам налогообложения.

**Рассмотрены вопросы квотирования ввозимых товаров**

Юрист МДС Улукбек Турдубеков, председатель налогового комитета МДС Юлия Абдуманопова и представители Plasform ambalaj sanayi ve ticaret A.S. обсудили вопросы, связанные с системой квотирования ввозимых товаров и начисления НДС. Юлия Абдуманопова сообщила, что вопросы субъектов СЭЗ в настоящее время обсуждаются в Методологическом совете по координации фискальной политики при Министерстве экономики КР. По итогам встречи решено дождаться решения Методсовета по вопросам СЭЗ. В случае если решение будет неудовлетворительным, МДС обратится в соответствующие органы.

## **IBC Weekly News**

**Events of December 7 – 11, 2015**

**December 7**

**Construction industry's problems discussed at the Government Office**

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov took part in a meeting held by Eldiyar Ubaliev, head of the Department of Transport, Building and Communications of the Office of the Government of the Kyrgyz Republic, with the Construction Committee of the JIA Business Association. The meeting, which was also attended by representatives of relevant ministries and departments and heads of municipal services, discussed problems of the construction industry.

**December 8**

**Methodological Council meeting**

IBC Executive Director Temirbek Azhykulov participated in a meeting of the Methodological Council for fiscal policy coordination at the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic. The meeting considered appeals on tax matters presented by Kyrgyzalтын JSC, South Kyrgyz Cement JSC, Bai-Tash LLC, and Baker Tilly Bishkek LLC. Specialists of the ministries clarified on various tax issues.

**Quota on imported goods discussed**

IBC Lawyer Ulukbek Turdubekov, Chairperson of the IBC Tax Committee Yulia Abdumanapova and representatives of Plasform ambalaj sanayi ve ticaret AS discussed issues related to the system of quotas for imported goods and VAT charging. According to Abdumanapova, the FEZ issues are now being discussed by the Methodological Council on fiscal policy coordination at the Economy Ministry. Following the meeting, it was decided to wait for the decision of the Methodological Council. If a solution is not satisfactory, IBC will contact the appropriate authorities.

<p><b>9 декабря</b></p> <p><b>Встреча с Ассоциацией ювелиров</b></p> <p>Представители МДС и Ассоциации ювелиров обсудили достижения и проблемы ювелиров Кыргызстана. Ассоциация ювелиров, созданная в 1998 году, объединила производителей и продавцов ювелирных изделий для решения проблем ювелирной отрасли в Кыргызстане. В течение 2015 года Ассоциации удалось решить ряд проблем. Например, работа с драгоценными металлами и камнями исключена из списка лицензионных. Однако не решен вопрос обеспечения ювелиров сырьем — золотом и серебром.</p>	<p><b>December 9</b></p> <p><b>Meeting with the Association of Jewelers</b></p> <p>Representatives of the Association of Jewelers and IBC discussed achievements and problems of Kyrgyzstan's jewelers. The Association of Jewelers united producers and sellers of jewelry to address problems faced by the jewelry industry in Kyrgyzstan. During 2015, the Association has resolved several problems. Works with precious metals and stones have been removed from the list of the licensed ones. However, there are unresolved issues including the lack of raw materials - gold and silver.</p>
<p><b>10 декабря</b></p> <p><b>Встреча с премьер-министром по строительной отрасли</b></p> <p>Представители МДС приняли участие в совещании в Аппарате Правительства КР, которое прошло под председательством премьер-министра КР Темира Сариева и где приняли участие представители строительной отрасли (Бизнес-ассоциация ЖИА, Союз строителей и т.д.) и профильных госорганов, курирующих вопросы строительства. В ходе совещания поднимались вопросы подключения объектов строительства к инженерным сетям, проблемы функционирования принципа «единого окна» при получении разрешительных документов на строительство, необоснованные требования при получении разрешительных документов (ПДД, генплан города, и т.д.) По итогам совещания премьер-министр дал поручения соответствующим органам по каждому вопросу, по которым они должны будут внести предложения в двухнедельный срок.</p> <p><b>Встреча с оценочной миссией Евросоюза</b></p> <p>Исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов встретился с консультантами оценочной миссии Европейского союза – представителями консалтинговой компании Particip GmbH господином Йорном Дошем и Айганыш Исаевой. Миссия призвана оценить эффективность и устойчивость помощи, оказываемой Европейским союзом в Центральной Азии в период с 2007 по 2014 годы, а также оценить перспективы дальнейшего сотрудничества. Был обсужден проект по туризму, финансируемый ЕС, в реализацию которого был вовлечен МДС, а также состояние инвестиционного климата в стране.</p>	<p><b>December 10</b></p> <p><b>Meeting with the Prime Minister on construction sector</b></p> <p>IBC representatives took part in a meeting at the Government's Office chaired by the Prime Minister Temir Sariev and attended by the construction sector's representatives (JIA business association, Union of Builders, etc.) and relevant state agencies. Among others, participants discussed issues related to connecting the construction facilities to engineering networks, inadequate functioning of a Single Window principle in obtaining the construction permits, and to irrelevant requirements in obtaining this type of permits. As a result of the meeting, the Prime Minister instructed relevant state agencies to submit proposals to the Government's Office addressing each issue that was previously discussed.</p> <p><b>Meeting with the EU Evaluation Team</b></p> <p>IBC Executive Director Temirbek Azhykulov met with the consultants of the European Union evaluation mission represented by its contractor Particip GmbH – Jorn Dosch and Aiganysh Isaeva. The Mission's objectives include assessing to what extent EU's regional assistance has been relevant, efficient, effective and sustainable in providing the expected results and impacts over the period 2007-2014 and to inform future cooperation. Participants discussed the outcomes of an EU-funded project on tourism where IBC was involved in its implementation, as well as the state of the country's investment climate.</p>
<p><b>11 декабря</b></p> <p><b>МДС отметил 15-летие</b></p> <p>По случаю 15-летнего юбилея МДС состоялось праздничное мероприятие с участием членов и партнеров МДС – представителей правительства, депутатов, международных организаций и бизнес-</p>	<p><b>December 11</b></p> <p><b>IBC celebrates its 15th anniversary</b></p> <p>On the occasion of its 15th anniversary the IBC held a gala-event with the participation of IBC members and partners - government representatives, parliamentarians, international</p>

<p>ассоциаций.</p>	<p>organizations and business associations.</p>
<p><b>МДС в СМИ</b></p> <p><b>Выступление на ОТРК по борьбе с коррупцией</b></p> <p>10 декабря исполнительный директор МДС Темирбек Ажыкулов принял участие в телепередаче ОТРК, посвященной Всемирному дню борьбы с коррупцией. После апрельской революции 2010 года в стране была объявлена бескомпромиссная борьба с коррупцией, являющейся главным препятствием на пути построения демократического общества. Однако, как отметили участники передачи, желаемых результатов пока не достигнуто. Темирбек Ажыкулов рассказал о предложениях МДС по улучшению борьбы с коррупцией. Прежде всего, борьба с коррупцией должна быть системной, а суды должны быть независимыми.</p>	<p><b>IBC in the media</b></p> <p><b>TV show on corruption</b></p> <p>On December 10, IBC Executive Director Temirbek Azhykulov participated in a television show of the Public Broadcasting Corporation of the Kyrgyz Republic, dedicated to the International Anti-Corruption Day. After the April 2010 revolution, the country declared an uncompromising fight against corruption which is a major obstacle in building a democratic society. However, the TV show participants noted that the desired results have not yet been reached. Azhykulov told about the IBC vision to improve the fight against corruption. First of all, it should be systematic, and the courts must be independent.</p>
<p><b>События на 14 – 18 декабря</b></p> <p><b>15 декабря</b></p> <p>Прием по случаю дня рождения Его Величества Императора Японии.</p> <p><b>16 декабря</b></p> <p>Открытая встреча на тему: «Роль бизнеса в устойчивом развитии», организуемая МДС совместно с ПРООН.</p> <p><b>17 декабря</b></p> <p>ПРООН организует Координационную встречу Программного направления по устойчивому развитию.</p> <p>Министерство экономики и IFC проводят круглый стол на тему: «Автоматизированный механизм обратной связи как инструмент сотрудничества между бизнес-сообществом и инспекцией».</p>	<p><b>Events for December 14 – 18</b></p> <p><b>December 15</b></p> <p>Reception on the occasion of Birthday of His Majesty the Emperor of Japan.</p> <p><b>December 16</b></p> <p>IBC and UNDP will hold an open meeting to discuss the role of business in sustainable development.</p> <p><b>December 17</b></p> <p>UNDP will hold a coordination meeting on Sustainable Development Programme.</p> <p>Economy Ministry and IFC will hold a roundtable on the theme: "Automated feedback mechanism as a tool for cooperation of business community and Inspectorate."</p>
<p>С уважением,</p> <p>Темирбек Ажыкулов, исполнительный директор Международный Деловой Совет</p> <p>Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаятт Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></p>	<p>Best regards,</p> <p>Temirbek Azhykulov, Executive Director International Business Council</p> <p>Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 <a href="mailto:office@ibc.kg">office@ibc.kg</a> <a href="http://www.ibc.kg">www.ibc.kg</a></p>